

# 20 Jahre LandFrauenverein Heiningen

Von Inge Herzig

1988 taten sich 28 Frauen aus Heiningen zusammen und gründeten den örtlichen LandFrauenverein. Im Laufe der Zeit gesellten sich Waldremser, Maubacher und auch Backnanger Frauen hinzu. Die LandFrauen sorgen mit Ihrem persönlichen Einsatz für ein lebendiges Dorf- und Gemeindeleben und schaffen bedeutende kulturelle und soziale Werte. Die dörfliche Gemeinschaft wird gefördert und zusammengehalten. Traditionen wie das Osterbrunnen- und das Salzkuchenfest, das Singen unterm Weihnachtsbaum und ein Ausflug werden jährlich gepflegt. Mit einem Festakt wurde am 13. April 2008 das 20-jährige Jubiläum gefeiert. In der Reisbachhalle konnte die erste Vorsitzende

Heidi Taschner zahlreiche Ehrengäste und Vertreter örtlicher Vereine sowie befreundeter LandFrauenvereine begrüßen. OB Dr. Frank Nopper kam in zwei Funktionen: Zum einen gratulierte er als Stadtoberhaupt, zum anderen ist er erstes männliches Mitglied beim LandFrauenverein Heiningen. Nach einem Rückblick auf die Aktivitäten des Vereins wurden folgende 19 Gründungsmitglieder geehrt: Ute Bäuerle-Wörner, Gerda Dautel, Monika Falk, Marianne Gerber, Ingrid Grau, Ursula Hilsenbeck, Martha Hönnige, Giesela Klein, Elfriede Knobel, Heide Kronmüller, Stefanie Lindner, Margarete Schaal, Lore Stecker, Sabine Taschner, Heidi Taschner, Nicole Unger, Irmgard Unger, Irene Weller und Ursula Wiesmann.



*Ehrung langjähriger Mitglieder, von denen einige zu den Gründungsmitgliedern gehören.*